

BRANCHENNEWS

## Zweiter Platz beim Deutschen Kältepreis



Deutscher Kältepreis 2018 für das umweltfreundliche Energiesystem

ESyCool green von Viessmann: Jörg Straßburger (rechts),

Geschäftsführer

von Viessmann Kühlsysteme, und Edwin Bloch, Leiter Innovation

und Produktmanagement, nahmen den Preis von

Bundesumweltministerin Svenja Schulze entgegen. Foto: Jan Zanner/Raum

in Folge vom Bundesumweltministerium ausgezeichnet.

Und zwar mit dem Deutschen Kältepreis 2018. ESyCool green, das Viessmann in Kooperation mit Aldi Nord entwickelt hat, erreichte hier den zweiten Platz in der Kategorie ?Energieeffiziente Kälte- und Klimaanlage mit indirekter Kühlung?. Mit dem Deutschen Kältepreis zeichnet das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU) im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative innovative und energieeffiziente Technologien im Bereich der Kälte- und Klimatechnik aus. Mit den Prämien sollen die Projekte weiterentwickelt und verbreitet werden, um so noch mehr zum Klimaschutz beizutragen.

Die Auszeichnung nahmen Jörg Straßburger, Geschäftsführer Viessmann Kühlsysteme, und Edwin Bloch, Leiter Innovation und Produktmanagement, bei der offiziellen Preisverleihung in Berlin von Bundesumweltministerin Svenja Schulze entgegen. ?Das freut uns natürlich sehr, dass wir mit ESyCool green gleich zweimal zu den Preisträgern zählen ? und das bei den wichtigsten Preisen für Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Das zeigt, dass unsere Innovationskonzepte entsprechend wahrgenommen und wertgeschätzt werden. Die Auszeichnungen bestärken uns natürlich darin, auch zukünftig an neuen Energielösungen zu arbeiten, die zum Erhalt der natürlichen Lebensgrundlagen kommender Generationen

beitragen?, erklärte Straßburger.